

Federico Sturzenegger llega a ministerio clave de Milei para hacer una reforma profunda a la gestión pública



REUTERS

■ El ex titular del banco central dirigirá el Ministerio de Transformación del Estado, pero no tendrá a su cargo la acción directa de medidas económicas.

POR MARÍA GABRIELA ARTEAGA

La espera terminaría este viernes. El economista Federico Sturzenegger asumirá formalmente el cargo que el Presidente de Argentina, Javier Milei, creó para él: el del Ministerio de Transformación del Estado; una cartera que, según ha adelantado el propio jefe de Estado y los funcionarios del Ejecutivo, tendrá amplias facultades para avanzar con una reforma en el organigrama de toda la función pública.

Según el último borrador del decreto que preparó la Casa Rosada y que se publicará durante esta jornada en el Boletín Oficial, la intención del mandatario libertario es darle a Sturzenegger la posibilidad de manejar una parte de las empresas públicas, realizar una reforma profunda en el Estado y avanzar en áreas o competencias que hasta ahora eran propias de la jefatura de Gabinete, de la que salió recientemente Nicolás Posse y que asumió el ex titular del Interior, Guillermo Francos.

En el detalle, quien también fuera titular del Banco Central durante la gestión de Mauricio Macri tendrá

bajo su ala las secretarías de Simplificación del Estado y de la Función Pública junto a competencias de la actual Secretaría de Innovación, Ciencia y Tecnología.

“Se tratará de un Ministerio que contará con amplias facultades, aunque deberá compartir poder

con el Ministerio de Economía y su nivel de acción quedará limitado a reformas en el Estado pero no a la acción directa de medidas económicas”, reveló a El Cronista una fuente de la Casa Rosada que trabajó en el tema.

Sturzenegger ha sido clave en

el proyecto económico y fiscal de Milei, especialmente porque delineó el gran paquete regulatorio bajo el nombre de Decreto Nacional de Urgencia (DNU), que terminó en la llamada Ley Bases que fue aprobada por el Congreso hace una semana.

Fue además parte de la campaña Patricia Bullrich, excandidata de Juntos por el Cambio (hoy PRO, partido del exmandatario Mauricio Macri) y hoy ministra de Seguridad.

Según se ha adelantado, Sturzenegger también tendrá el trabajo de ejecución de algunas privatizaciones de empresas públicas que se sancionaron en la Ley Bases.

Alianza con Milei fractura acuerdo de Macri con Bullrich rumbo a las legislativas de 2025

■ La hoy ministra de Seguridad advirtió que armará una corriente en el partido que apoye, “sin cuestionamientos” al actual Gobierno.

Los dos principales referentes de la derecha en Argentina, Mauricio Macri y Patricia Bullrich, rompieron la alianza que los unía bajo el Partido del Progreso (PRO), en medio de tensiones respecto de cómo apoyar al Presidente Javier Milei con miras a las elecciones legislativas de 2025.

Las diferencias principales estaban en si el PRO se entregaría o no a La Libertad Avanza (LLA), para formar un bloque más fuerte y tener mayor presencia en el Congreso. Macri se oponía, mientras que Bullrich apostaba por sumar

esfuerzos.

Esas discrepancias se tomaron en la asamblea de la organización, que terminó entre acusaciones y gritos de ambos lados, y en el reemplazo de Bullrich por el elegido de Macri, Martín Yeza, como nuevo presidente del órgano que define la política de alianzas.

Pese a ello, Bullrich dice que se queda en el PRO, pero advirtió que armará una corriente dentro del partido amarillo que apoye al Gobierno sin condicionamientos. “Un cargo no nos cambia nada”, afirmó.

Con este enfrentamiento, la organización podría complicarle la vida al Ejecutivo en el Congreso con la aprobación de las leyes y con empezar a marcarle la cancha con las medidas de la gestión con las que no estén de acuerdo.

Primera privatización

En la lista está ya la venta de la metalúrgica mendocina Impsa, la primera de las empresas de la que saldrá el Estado, aun cuando no estaba en el listado oficial.

La firma ya recibió la oferta de intención de compra por parte de la estadounidense ARC Energy, proveedora de equipos para yacimientos petrolíferos, que se ha propuesto “reestructurar la deuda actual -de US\$ 500 millones-, generar nuevos negocios y volver a instalarla como protagonista del sector energético mundial”.

El Gobierno y la provincia de Mendoza son dueñas del 63,7% de las acciones de la metalúrgica.

Lee más en [DFSUD.com](https://www.dfsud.com).